



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

E.L.N GUADALUPE FLORES ZAVALA

DOCENTE: ING JUAN JESUS GUZMÁN

CUADRO SINÓPTICO UNIDAD 2

PROCOLO DE TESIS

PASIÓN POR EDUCAR

SEMINARIO DE TESIS

OCTAVO CUATRIMESTRE

LIC. NUTRICIÓN

TAPACHULA CHIAPAS A 06 DE FEBRERO 2021

PROTOCOLO DE TESIS

Concepto de Protocolo de Tesis

Se determina como instrumento técnico metodológico de control institucional y personal, en el cual se formaliza la investigación

va desde la localización física o virtual de los materiales hasta su procesamiento

Es un acercamiento metodológico a un tema que estructura ideas, emociones, intuiciones, organizando mental y temporalmente, de manera breve y clara

Condiciones previas a la elaboración del protocolo

La primera condición es agotar todas las fases de lo que nosotros hemos denominado la recta final

Punto crucial lo constituye el tema sobre el cual vamos a trabajar

La segunda la constituye el manejo que del tema haya adquirido el alumno y trabaje con cuestiones a fondo.

La elección del tema tiene que tener en cuenta tres claves como el tiempo, la accesibilidad en el tratamiento del tema y el Dinero.

La definición del tema de investigación es una de las decisiones más importantes en el proceso de investigación.

El tema de la investigación debe ser atractivo o que haya tenido alguna experiencia, deberá ser lo más preciso y delimitado posible

La selección de la rama de la disciplina de mayor interés

Se identifica un problema o una oportunidad apoyándose de fuentes secundarias que se obtengan del tema.

Selección y delimitación del tema de investigación

selecciona el área de conocimiento que más te interese como ciencias puras, aplicadas, letras, historia, o social .

Con cuántas personas cuentas para llevar a cabo el trabajo

seleccionado nuestro tema se debe delimitar

En cuál de estas ciencias obtienes más información en libros enciclopedias, artículos o internet

Se debe de tener en cuenta de dónde surge el interés del tema que se quiere investigar.

Es necesario saber en qué campo se va a situar y el tiempo

Localización física de los materiales

Elegido el tema de investigación, se apliquen a la localización física o virtual de las fuentes que han de utilizar

La recolección de la información y ordenamiento de datos consiste en recopilar los datos para el logro de los objetivos y la hipótesis.

Las fuentes deben ser especializadas dependiendo el área de conocimiento

Acopio de los materiales y formación de carpetas

Los materiales los reúnan en carpetas, de esta forma es menos factible que falte una hoja y se vuelva regresar a la biblioteca a volver a fotocopiar.

El acopio no responde a un orden, con la lectura lo ira adquiriendo.

Procesamiento de la información

Es la fase que abarca la lectura y fichaje de los materiales recopilados y acopiados.

Es necesario realizar dos tipos de lecturas: una lectura rápida y una lectura de comprensión y subrayado

Se debe identificar o individualizar a la información relevante de un texto

LECTURA RAPIDA

consiste en una lectura de identificación de términos que son desconocidos o nuevos

En el momento de la elaboración de nuestros trabajos se debe realizar conceptuaciones o definiciones.